

VERÓNICA DE REGRESO AL FÓRMULA

La joven piloto nacional viaja hoy a México para disputar la segunda fecha del Panam GP Series



Rodolfo Rodríguez López
rodolfo.rodriguez@aldia.co.cr
@RodolfoR_aldia



La costarricense Verónica Valverde volverá a subirse en un Fórmula el próximo fin de semana cuando realice su primera carrera del año en el Panam GP Series.

La actual Campeona Junior de esta serie tendrá su primera largada en el autódromo Filiberto Jiménez en Monterrey, México, donde debutará en la categoría intermedia (de 18 a 21 años).

“Vero” no corrió la primera fecha de este certamen el pasado 6 y 7 de abril en la Florida, Estados Unidos, por falta de presupuesto, no obstante, al fin pudo conseguir el dinero necesario.

“Gracias a Emotion puedo comenzar la serie y la idea es metere lo más adelante que pueda. Ahora me siento con más experiencia y espero dar la pelea, pe-

“La falta de patrocinio es una realidad que afrontamos. Aspiro correr todo el campeonato”



ro también me voy a topar con pilotos que se podría decir son más mañosos”, dijo Valverde.

Para esta temporada la serie de fórmula más importante de Latinoamérica constará de nueve

jornadas. Después de Monterrey, el torneo irá a Querétaro, Distrito Federal y Puebla.

Además, a partir de agosto se desplaza a Ecuador, Perú, Chile y Costa Rica, donde “Vero” espera estar presente.

Con el mismo carro del año anterior, la tica saldrá hoy por la noche del país con la consigna de traerse un buen resultado en una pista en la que rodará por primera vez en su trayectoria y que le permita tener oportunidades al título y ayuda de patrocinios.

“La idea es ir poco a poco como el año pasado. A como iba ganando se fueron dando las oportunidades económicas y así cumplí al final con el calendario que me dio la oportunidad de quedar campeona”, comentó Valverde.

La talentosa piloto nacional, quien recién cursó la pasantía obtenida en la Ferrari Driver Academy –siendo la primer mujer en alcanzarlo–, espera poder poner en práctica todo lo aprendido en esa importante escuela italiana, de cara a la temporada 2013 del Panam GP.

